

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 15. Juni 2018

Musikschule Mühlheim lädt zu kunterbunten Melodien ein

Am Donnerstag, dem 21. Juni 2018 um 18.00 Uhr laden die Schülerinnen und Schüler der Dozenten Margit Goebel, Alice Köszegi und Monika Beller in die Gustav-Adolf-Kirche in der Untermainstraße in Dietesheim zu einem Konzert ein.

Ein breites Spektrum bekannter Musikstücke wird von den Schülerinnen und Schülern zum Besten gegeben. Hierzu sind die Eltern, Verwandte, Freunde, Bekannte und natürlich auch alle interessierten Musikfreunde herzlich eingeladen. Der Eintritt zu dieser Veranstaltung ist frei.